

Protokoll der 496. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: Nicolas Lenz

Protokoll: Jonas Zohren

Beschlussbuch: Jasmin Selchow

03.06.2019 von 14:21 bis 14:51

Anwesend

Julian Hankel	Jasmin Bruns	Lukas Kidin	Dino Kussy
Felix Thran	Jasmin Selchow	Jonas Zohren	David Mehren
Nicolas Lenz	Benjamin Richter	Yannick Bungers	

Abwesend

Jennifer Pham (E)	Hendrik Reichenberg (E)	Hendrik Fuchs (E)	Matthias Schaffartzik (E)
-------------------	-------------------------	-------------------	---------------------------

Gäste

Kevin Vorrath	Sebastian Hauer	Timo Cramer	Fabian Winter
---------------	-----------------	-------------	---------------

Legende: (E): entschuldigt, (V): verspätet

Tagesordnungspunkte

1	ToDoS	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	3
5	Müll	3
6	Sonstiges	4
7	Newsletter	4

1 ToDos

Alt

- Hendrik R.: SIM Karte von \$Anbieter besorgen (in Arbeit)
- Hendrik R.: FSRler Plakat (in Arbeit)
- Alle.: Küchentücher (Dauer-ToDo)

- Vorstand: Inventarliste für die FSBs erstellen (in Arbeit, fast fertig)
- Alle: Kühlschrank ausräumen und Daten aktualisieren (immer dienstags) -> Heute Julian
- Schilder in Lernräumen aufhängen -> Benni
- Benni: Limesurvey-Umfrage für GTI (in Arbeit)

Neu

- Lenz: Mit der IRB über die Bekanntmachung der Kolloquienseite reden

Protokolle

Beschluss

Der FsR beschließt das Protokoll der Sitzung 484 in der Version 1 vom 23.05.2019, vorbehaltlich redaktioneller Änderungen.

Ja	Nein	Enthaltung
8	0	3

Angenommen

2 Post

- Keine relevante Post

3 Mails

- Dominik Weitz: Kommt Mittwoch zur Reakreditierung zu uns und will wissen, ob wir noch Schwerpunkte aus unserer Stellungnahme hervorheben möchten
 - Wem noch etwas einfällt, der mag sich direkt an Dominik wenden
 - Die Stellungnahme sollte im GitLab hinterlegt werden.

4 Berichte

- Benjamin Richter:
 - Maddogs DJ-Vertrag-TOP steht für heute nicht auf der Liste. -> Wir beschließen das einfach wieder kommissarisch und bestätigen das danach.
 - Der Seifenspender auf dem Männer-WC ist defekt -> Leitwarte informieren (Benni)
 - * *Technische Einzelheiten zu Seifenspendern werden erläutert.*
- David Mehren:
 - Am kommenden Montag (Feiertag!) wird den ganzen Tag lang die Fachschafts-IT gewartet. Erwartet Downtimes.
 - Alte O-Phasen-Infos werden demnächst ins GitLab umgezogen.
 - * Überleben die Wikis diesen Vorgang?
 - David durchsucht diese einzeln nach wertvollen Infos und übernimmt diese manuell.
- Felix Thran:
 - Der Verbleib der zweiten (fehlenden) Kellnergeldbörse ist nun geklärt, es kommt hoffentlich bald wieder hier an.
- Nicolas Lenz:
 - Hat einer Berufungskommission teilgewohnt und Vorträge diverser potentiellen Kandidaten angehört. Anwesende waren verstimmt, dass keine Studierenden da waren. Das Problem scheint hier zu sein, dass derartige Vorträge nur in einem „Kolloquiums-System“ der IRB eingetragen werden und nie Studierende erreichen.
 - * Man könnte das vlt in Zukunft über fsinfo-studis schicken.

5 Müll

Es wird im Konsens von der GO abgewichen, da der TOP nicht 24 Stunden vor der Sitzung angekündigt wurde.

Vorstellung: Der CZI-Mülleimer ist gebrochen, wir brauchen einen neuen.

Diskussion:

- Gibt es nicht einen Mülleimer aus Metall?
 - Es kann einfach jemand einen guten, stabilen Eimer kaufen.
 - * Für 60€ könnte man einen aus Stahl kaufen. Der sollte länger halten und damit wäre die Investition gerechtfertigt.

Finanzbeschluss

Der FSR stellt 70€ für einen Mülleimer zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
8	0	3

Angenommen

6 Sonstiges

- Lukas: Was passiert mit der Sitzung nächsten Montag?
 - Sitzungen an Feiertagen entfallen generell ersatzlos.
- Jonas: Real-IT-y-Grillen: Wer fährt mit mir Mittwoch morgens die Würstchen abholen?
 - Felix erklärt sich bereit dies zu tun.
- Die FsRK findet Mittwoch doch nicht bei uns sondern in der EF50 statt. *(Anmerkung des Protokollanten: Im Nachhinein stellte sich heraus, dass dies falsch ist und die FSR jetzt im SRG stattfindet.)*

7 Newsletter

- Real-IT-y
- Events.

Die Sitzung wird um 14:51 von Nicolas Lenz geschlossen.